
  
 

 
 
 

Beschlussauszug 
aus der 

Sitzung des Umweltausschusses  
vom 12.09.2022 

 
Top 13 Ausbau des Spritzloh für den Radverkehr 

hier: Antragstellung im Rahmen der Förderrichtlinie Radverkehr Kreis Pinne-
berg 

 
Beratungsverlauf:  
Herr Kath erläutert den Sachverhalt. 

Herr Goetze merkt an, dass für die Verlegung des Spritzloh bereits seit mehreren Jahren Mittel 
im Haushalt angesetzt wurden. Daher schlage er vor, den Ausbau schon einmal vorzunehmen 
und anschließend die Verlegung. 

Herr Rieck bittet abschließend darum, den Weg bei Hawesko mit in den Ausbau mit einzubezie-
hen. 

Anschließend wird abgestimmt. 

Beschluss:  

Die Verwaltung wird beauftragt, die Förderung der beschriebenen Maßnahme „Ausbau des 
Spritzloh für den Radverkehr“ beim Kreis Pinneberg zu beantragen. Die notwendigen Mittel sol-
len im Haushalt 2023 bereitgestellt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

9 0 0 

 

 
 
Für die Richtigkeit des Auszuges 
 
 
 
      
Isabelle Platzek 
Protokollführung 
 


